

学校だより 第17号



令和元年 12月23日 津市立榊原小学校

令和元年（2019年）もあとわずかになってしまいました。今日23日に第2学期の終業式を行いました。これまでに子どもたちが様々な体験や教育活動に取り組むことができましたことは、多くの保護者や地域のみなさまの温かいご支援のたまものだと教職員一同感謝しております。来る令和2年も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

明日から1月7日（火）まで15日間で冬休みです。年末年始のいろいろな行事には、ご家族のみなさんで楽しくお過ごしになることと思います。有意義な冬休みをお過ごしください。そして、よいお年をお迎えください。

地区学習会（4・5年生） 12月9日（月）



4・5年生が、榊原陽光苑へ行き、お年寄りの方と交流してきました。「宿命」と「Rat-tat-tat」をステージで踊って歌を披露しました。その後は、「亀に玉のせゲーム」をして、楽しい時間を過ごしました。



地区学習会（6年生） 12月9日（月）

6年生が、服部美津子さんを講師に迎え、生け花を教えていただきました。日本の伝統文化にふれ、自然の美しさを感じようという目的で、「ドラセナシャンティア」と「スプレーカーネーション」と「かすみ草」を生けました。家にある花切りばさみや剣山、花器を一人ひとりが準備をして、楽しく花を生けました。児童それぞれの味が出ている作品ができあがりました。



久居西中学校区人権フォーラム（6年生） 12月10日（火）



久居西中学校の1年生と栗葉小・榊原小の6年生が、栗葉小学校で行われた校区の人権フォーラムに参加しました。それぞれの学校で取り組んだ人権学習を、体育館の舞台上で発表し、学んだことや感想を言い合いました。後半は、10グループに分かれて、「権利の熱気球」を使って、いろいろな意見を出し合い、ちがいを認め合い、これからの自分にできることを考えました。

幼稚園との交流（1・2年生） 12月11日（水）

榊原幼稚園で行われたクリスマス会に参加させていただきました。世界大会にも出場されている桜丘中学校・高等学校のハンドベルの生演奏を聴かせてもらいました。途中で参観者全員が、一つずつハンドベルを持ってきらきら星の体験演奏をしました。





1月

行事予定

- 1日 (水) 元日
- 8日 (水) 第3学期の始業式、11:45 一斉下校
- 9日 (木) 給食開始
- 10日 (金) ノーデイ・チャレンジデー
- 12日 (日) 習字教室
- 13日 (月) 成人の日
- 14日 (火) 登校指導、習字教室(4・5年生)
- 15日 (水) 薬物乱用防止教室(6年生)、安全点検
- 16日 (木) 歯みがき指導(5年生)、学校保健委員会(15:30~)
- 17日 (金) たてわり遊び、地区学習会(4・5・6年生)
- 19日 (日) 久居西中学校区人権フェスティバル(久居西中で)
- 20日 (月) 避難訓練(不審者侵入)、ノーデイ・チャレンジデー
- 22日 (水) 第2回みえスタディ・チェック、研究授業(5年算数)
- 23日 (木) 幼小交流(1年生)
- 24日 (金) スクールカウンセラー来校、たてわり遊び
- 26日 (日) 習字教室
- 28日 (火) 久居西中学校への入学保護者説明会(久居西中で)、
租税教室(6年生)、久居西中PTA役員・地区委員選出会議
- 29日 (水) 学校防災アドバイザー来校 (榊原小のMRで↑)
- 30日 (木) ノーデイ・チャレンジデー、くるりんペーパーの回収日
- 31日 (金) 社会見学(2・3年生)